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 A Message from the President of Rotary International 1970-71 

BRIDGE THE GAPS 
米 between people 

米 between nations 

米 between man and his environment 
William E. Walk, Jr. 

President 
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1970-71年度 国際 ロータリー会長のメッセージ

隔りを取 り 除 こう

米 人と人との間の

米 諸 国 間 の

米 人とその生活環境の

ウイリアム E.ウォーク Jr.会長
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就任こ挨拶

新ら しく生れました第366区のロ ータリア ン

の皆さん。この世界的な偉大な組織を持つロ ー

タリーを通じて、1970-71年度に特に親しくお

つきあいする様会を持つ事を心から喜んでおり

ます。私は去る 5月19日から27日までアメリカ

のニューヨー ク郊外レークフ゜ラシッドで開かれ

た国際ロータリ ー協議会に出席いたし、引続き

アトランタに開かれたロータリー規定審議会及

び国際大会に出席して今日までにかつて味わっ

た事のない大きな感激を持つて帰つて参りま し

た。

RI現会長、次期会長その他諸先輩方に滞在

中たびたび親しくお眼にかかり 、特に次期会長

から本年度ロ ータリーの進むべき方向を直接お

聞きする機会を与えられた事を無上の幸福と考

えております。こ の本年度会長の意見を皆さ ん

にお伝えして、それぞれの新 らしいアイデイア

を考え出してロータリ ーに貢献していただく重

大な貢任をになつて参りました。

その一つは、このすばらしいロータリ ーをひ

とりでも多く私共と分ちあえる立派な会員を 7

月中に 1クラブ 1名宛、会長の貴任においてふ

やすという ことです。そうする事によつて企世：

界に1万4千名の立祇な新会員ができます。更に

9月中に各地区に一つは是非新らしいクラプを

ふやすことです。これはガバナーの貴任です。

それによつて世界中に 314の立派な新 クラフが

できるはずであります。

次に本年かかげる テーマは、この現代世界の

緊迫 しだ情勢を反映 したものであります。その

ためには、先づ70年代の人間を理解する必要が

あるといわれております。青少年、成年と老人

皮附の黒い人、黄色い人と白い人、富める人と

貧しい人、雇主と従業員、都会人と股村人、学
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生と教師なと、そうしてそれに世代間のギャッ

プ、社会的ギャップ、人口移動のギャ ッフ°、経

済的ギャッフ゜が生れておるのであります。その

ギャップを生み出 したのが人間であります。人

間が作り出 した ものな らば人間がそれを取り除

く事ができるはすであります。誰れかがそれを

除く 事を助けなければなりません。

ロータリ ーはこれらの問題を とりあげて、そ

のギャッフ゜を取り除 くために本年度だけでなく

70年代にわたつて、会務奉仕、社会奉仕、眩業

奉仕、国際奉仕のそれぞれについて、そのロー

タリーの梢神を活かして努力 して行くべきだと

いうのであ ります。

会員の皆さん。こ ん身の力をふるつて、お互

に手を取りあって、ギャップを取り除くことに

努力しようではありませんか。

塚本前ガバナーヘのおネLのことば

この一年間いろいろこ苦労椋で した。厚くお

礼を申 し上げます。塚本さんは全くロ ータリア

ンとしての 先天的なこ性格をお持ちの方で し

た。それは、もちろん40年近く もロータリアン

てあられ、しか も幹事を永 く勤められ、遂に名

醤幹辱ヤという他のクラフに（外の ないお世話をし

ていただいた事にもよりましようが、そのお人

柄か円満な人なつつこい全 く角のない人格者で

あられたため、 極めて自然に気取るような事な

く、楽 しくガバナーをおつとめいただいた事を

眼のあたり に拝見 して、私もその十分の一でも

あやかりたいと思つておつたのでございます。

殊に、万国博の開催中でありその事務万端を

引受け られ、一屈多忙であられた中に、前RI

会長の方針をよく 実践いただきまして、かずか

ずの新陳代謝を計つてロータ リーの向上発展に

努力していただきました。まづ何よりも地区の
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分割を実現下され、更に公式訪問、地区大会、
Fr  

ィンターシテイ・フォーラム等にかずかずの革

新をスムースにやつてのけられました。さらに

新タラブを数多く 創設 されました。これらのこ

とをひとつひとつ数えあげれば全く際限がない

程、数多くの事績を残されま した。これを引継

ぐ私は、余りの貧詣さを感じて、き憂しておる

次第です。何とぞ今後とも大阪の中央におられ

る有力なパストガバナーとして、自由な立場で

より一層御指導と御協力をお願いいたします。

今日までのお礼を厚 く申し上けます。本当にあ

り力ゞとうございました。

圏366地区 1970-1971年度

クラ ブ出席競争規定

(1) 出席競争は 7月 1日より翌年 6月30日まで

の年度について行なう。

(2) 各月の出席率により 、それそれ順位を決定

してカバナ一月信に発表する、同率のクラ

ブが2以上あるときは、会員数の多きを上

位に、また会員数も同 じ場合は創立の古き

を上位 とする。

(31 年間出席の優秀なクラフに対しては上位よ

り10位まてにガバナーより 賞を賠る。最俣

（:,',.のクラフに対しては、地区年次大会の席

上で優勝旗を贈られる。

圏クラプ出席競争についての考え方

今年度より当地区が第 366地区として新しく

分離発足して、現在は52クラブとな りま したの

で、 今年度は昨年度の第 1、2、3、の区分を

やめて、会員数にとらわれずに出席率を競うこ

とといたします。 100人以上の会員数のクラブ

には多少苦しいことと思われますが、現在にお

いて100人以上の会員数のクラブが4クラブです

ので、会員数の区分をなくすること とします。




